



Bupati Karawang Ziarah

Ke Makam Singaperbangsa

KARAWANG, MBN-

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadianna didampingi Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman (PRKP) beserta jajaran mengunjungi makam Bupati Karawang pertama Kyai Panembahan Adipati Singaperbangsa yang bertempat di Desa Manggung Jaya Kecamatan Cilamaya Kulon, pada hari Selasa (11/7).

Pada kesempatan tersebut Bupati Karawang mengawali kunjungannya dengan melakukan ziarah dan doa. Kemudian selanjutnya Bupati beserta rombongan dengan didampingi juru kunci makam Singaperbangsa melihat satu persatu kondisi bangunan yang merupakan makam sejarah yang ada di Kabupaten Karawang tersebut.

Kemudian setelah secara detail melihat kerusakan di bangunan utama Bupati beserta rombongan melanjutkan pengecekan ke mushola serta

tempat wudhu yang ada di sekitar makam, pendopo halaman belakang makam juga sumur Kahuripan yang dinilai keramat oleh masyarakat setempat yang juga berada di sekitar pemakaman.

Menurut Bupati, sebetulnya dirinya memang sejak awal ketika mengunjungi makam Singaperbangsa pada saat perayaan Hari Jadi Kabupaten Karawang tahun kemarin sudah melihat dengan jelas kerusakan - kerusakan yang dialami oleh makam sejarah tersebut, sehingga pada waktu itu dirinya beserta DPRD Kabupaten Karawang sudah menganggarkan dana sebesar Rp. 1,2 Milyar untuk biaya rehab makam di Tahun 2017 ini.

"Karenanya saya meminta Dinas terkait untuk segera mempercepat pengerjaan rehab karena memang sudah dianggarkan sejak tahun lalu," ungkapnya.

Bupati juga menginginkan

rehab nanti dilakukan tidak mengurangi nilai - nilai keaslian yang ada di makam tersebut. Karena makam Singaperbangsa adalah makam leluhur Karawang yang harus dihargai segala jasa dan kebaikannya.

"Dan sudah menjadi kewajiban kita sebagai anaknya sebagai keturunannya untuk dapat melestarikan apa yang beliau tinggalkan, termasuk makam beliau dan tidak terkecuali bagaimana kita menjaganya," jelasnya.

Dan dikatakannya, makam Singaperbangsa ini bisa menjadi potensi destinasi wisata Islami di Kabupaten Karawang, melihat banyaknya pengunjung atau penziarah yang mendatangi makam tersebut baik perseorangan atau rombongan.

"Ya, tentu saja ya, ini potensi yang bagus bagi Kabupaten Karawang karena penziarah yang datang tidak hanya dari

Karawang saja namun juga dari luar daerah Karawang, dan saat ini kita memang baru akan anggarkan untuk rehab dahulu, tahun depan akan kembali kita anggarkan untuk pembangunan makam yang jauh lebih baik lagi, bagi para pengunjung "paparnya.

Sementara itu Kepala Dinas PRKP Ramon Wibalaksana menjelaskan bahwa memang kondisi makam sudah banyak yang perlu direhab, dari mulai plafon, kanopi, pintu, jalan - jalan termasuk mushola juga akan direhab.

Dikatakannya, rehab dilakukan tanpa meninggalkan nilai keaslian makam, dan membuat indah dengan membangun taman-taman yang asri.

"rehab akan dilakukan paling lambat bulan depan karena kita akan membuat perencanaan internal dulu, dan Insya Allah Tahun 2017 ini makam sudah selesai diperbaiki,"tuturnya.

Ramon melanjutkan, anggaran yang dimiliki sekitar Rp.1,2 Milyar untuk biaya rehab ringan di Tahun 2017 dan di Tahun 2018 baru akan dianggarkan kembali untuk pembangunan yang lebih baik dengan taman - taman yang cantik, sehingga selain mengundang daya tarik pengunjung yang ingin berziarah dimakam ini nantinya juga membuat nyaman para peziarah yang memang datang untuk menginap yang memang biasanya datang dari luar Kabupaten Karawang.

Memang berdasarkan pantauan Diskominfo, bahwa makam tersebut mengalami banyak kerusakan di berbagai sudut dari mulai atap, cat - cat yang sudah mulai mengelupas, flapon atap yang sudah rapuh dan keropos, lantai keramik yang sudah pecah dan paving block jalan yang juga sudah mulai hancur, serta beberapa kerusakan lainnya di berbagai sudut baik makam, mushola termasuk bangunan sumur. (rh01)

Prestasi SDN Pulokelapa 1



KARAWANG, MBN-

Keberadaan SDN Pulokelapa 1 yang berada di wilayah perkampungan desa Pulokelapa Kec. Lemah abang Kab. Karawang yang minim fasilitas tetapi sekolah ini punya prestasi yang menonjol yaitu pramuka. Dua tahun terakhir SDN Pulokelapa 1 menyandang predikat juara kedua PBB pada saat ulang tahun pramuka, ini dikatakan kepala sekolah SDN Pulokelapa 1 Hj. Yoyoh Rodiah S.pd yang diwakilkan oleh guru setempat Agi Sukmayadi S.pd diruang kerjanya beberapa waktu yang lalu.

Dan ada salah seorang siswi yang bernama Tasya Jenika pernah menjadi juara 1 dalam lomba tapi jaipong baik ditingkat kecamatan maupun tingkat kabupaten dan menjadi juara II ditingkat provinsi Jawa Barat. Karena itu sudah waktunya SDN yang ada di wilayah pinggiran kota yang mayoritas

dihuni siswa yang berasal dari keluarga yang bertaraf ekonomi pas pesan untuk segera bangkit mensejajarkan diri dengan sekolah yang maju dan berprestasi.

Mampukah SDN yang ada diperkampungan yang sangat minim fasilitas bersaing dengan sekolah yang fasilitasnya lengkap berbasis multi media, tidak ada yang tidak mungkin selama upaya untuk mewujudkan cita-cita benar-benar telah dilakukan secara maksimal.

Lebih lanjut Agi Sukmawati mengatakan walaupun sekolah kami kecil, kami sering konsultasi dan mengadakan musyawarah untuk mengambil eskul pramuka dan olah raga yang terjangkau biayanya. Pihak sekolahpun berharap ke Pemkab melalui DISDIKORA Karawang agar fasilitas sekolah yang berada di wilayah perkampungan agar lebih diperhatikan dengan serius.

Terkait pembangunan RKB pihak sekolah mengucapkan terima kasih kepada Dawan Mulya Safari dengan aspirasinya dan mengucapkan terima kasih kepada DISDIKORA Drs.H.Dadan Sugardan. Mpd yang telah memberikan RKB melalui DAK, allhamdulillah sudah dibangun dan keterbatasan ruangan sudah dapat diatasi imbuhnya (Toto.S)

Polimik PPDB 2017



KARAWANG, MBN-

Wakil ketua I DPRD Kab.Karawang Sri Rahayu Agustin mengatakan, PPDB online sebenarnya ini mekanisme yang memang sudah hampir dua tahun, cerna cara dan sistemnya terkait SMA dan SMK yang pengelolaannya diambil alih oleh Provinsi ini yang menjadi kendala yang belum maksimal disosialisasikan kepada seluruh orang tua wali murid, ini harus menjadi acuan bagi kita semua bagaimana ketika nanti selepas anak sekolah SMP mau masuk SMA/SMK ini harus ada sosialisasi dari guru atau kepek kepada orang tua wali murid, bagaimana mekanismenya cara masuk ke SMA/SMK.

Jadi jangan sampai ada anak sekolah yang tidak tertampung di SMA/SMK yang ada di Kab. Karawang, karna sudah bukan menjadi ranah kita lagi Karawang untuk PPDB online tingkat Provinsi lebih lanjut Sri Rahayu Agustin menjelaskan 'saya harapkan mekanisme-nya harus dirapihkan

kembali aturannya harus diterapkan kembali, jadi jangan sampai orang tua kebingungan ketika memang tidak bisa masukin anaknya ke SMA/SMK yang merupakan keinginan anaknya.

Dan ada lagi yang saya temukan ketika dikarawang wetan bahwa ada ketentuan beberapa sekolah menggunakan SKTM ini kebijakan dari mana, nah ini banyak dikeluhkan pada kami, jadi banyak masyarakat berbondong-bondong membuat SKTM ini yang menjadi kendala bagi kami dilapangan. SMP atau SMA mana yang menggunakan syarat seperti itu, kadang ada orang yang benar-benar tidak mampu orang tidak punya mempunyai SKTM tapi ada yang tidak bisa masuk, ini menjadi evaluasi bersama mekanisme membuat SKTM karna banyak SKTM bodong dan palsu, harus tepat sasaran.

Saya mohon kepada pemerintah Provinsi atau Dinas Pendidikan Provinsi harus lebih bijak memberikan peraturan atau kebijakan jangan sampai membingungkan orang tua siswa, sedangkan untuk tingkat sekolah dasar (SD) harus menjadi kebijakan Pemkab Karawang melalui Dinas Pendidikan kaitannya dengan ketentuan jumlah murid 28 satu kelas, apakah infrastrukturnya sudah memenuhi syarat atau belum pungkasnya. (Toto.S)

SD Alam Inaratul Islam Memberikan Solusi Dengan Full Day School



KARAWANG, MBN-

SD Alam Inatural Islam yang berada di Desa Sukaseri Kec.Purwasari Kab.Karawang masih menjadi salah satu alternatif pilihan bagi orang tua untuk menyekolahkan anaknya disini karena ada tiga kompenen yang mengaris bawahi untuk dibawa anak-anak dalam kehidupan sehari-hari, ini di katakan kepala sekolah Alam Inatural Islam Ida Sa'diah diruang kerjanya beberapa waktu

yang lalu.

Yang pertama Habluminallah, anak-anak diajarkan untuk mempelajari ilmu-ilmu diantaranya ilmu tentang ketuhanan, ilmu Al-qur'an, hadist dll. Yang berhubungan langsung dengan ilmu agama, sekolah alam Inaratul Islam ini mudah-mudahan menjadi solusi positif bagi orang tua-orang tua yang menginginkan anak-anak mendapat lingkungan yang positif, pengalaman belajar yang baik, mendapatkan interaksi yang positif dilingkungan ini, sebagai sebuah interaksi Habluminanas antara manusia dan manusia.

Karena kita tahu lingkungan sekitar retan dengan hal-hal yang negatif, tontonan televisi tidak ramah terhadap anak-anak, Gatjet, Hp juga tidak ramah terhadap anak-anak, Sd Alam Inatural Islam ini memberikan solusi dengan FULL DAY SCOOOL, supaya murid bisa berinteraksi dengan guru, melaksanakan ajaran

islam, berinteraksi dengan taman selingkungannya sebagai sebuah masyarakat kecil yang positif.

Kepala sekolah Alam Inaratul Islam lebih lanjut menjelaskan yang ketiga Habluminal Alam adalah menjadikan sebagai lingkungan sekitar ini, baik lingkungan mahluk hidup, Mahluk tak hidup, biotik, abiotik adalah sebagai laboratorium alam bisa di eksplorasi oleh anak-anak untuk menjadi bekal Intelektual dimasa mendatang, dengan tiga hal tersebut diatas menjadi pilihan Alternatif bagi orang tua, sehingga anak-anaknya masuk sekolah ini ada hal yang di bawa baik secara karater maupun secara Intelektual di bawa kelingkungan nya. Dijadikan sebagai nilai Dakwah di sekitar lingkungannya, baik dakwah Dunia tentang ilmu-ilmu Agama, bisa dakwah tentang karakte, dakwah tentang kehidupan dan ke ilmuan, karena ada faktor pembiasaan 'Pungkasnya'. (Toto.S)

Sdn Waringin Karya I

Raih Prestasi

KARAWANG, MBN-

Kesuksesan para siswa siswi SDN Waringin karya I berhasil meraih prestasi yang luar biasa. Kali ini prestasi yang di raih adalah kejuaraan olah raga badminton putri tunggal dan kaligrafi juara I (satu) kabupaten Karawang siswi dengan nama Febiarolis klas 5 SDN Waringin karya I kecamatan Lemah Abang menjadi salah satu perwakilan kab Karawang dalam ketrampilan seni kaligrafi tandang ke porseni provinsi 2016-2017.

Kepala sekolah SDN Waringin karya I bpk Buang Spd.MM mengatakan prestasi yang di raih oleh para siswa siswi SDN Waringin karya I adalah berkat dari kerja keras dan sistem pembelajaran yang teratur., sering mengadakan perlombaan mata pelajaran dengan berbagai macam kategori, sehingga bakat para siswa bisa terlihat serta terasah dengan baik.

Setiap kategori ada guru pembimbingnya, jadi para siswa bisa terlatih dengan baik walaupun dengan waktu yang sangat singkat.

Dengan raihan prestasi tersebut ia menghimbau kepada para siswa siswi nya untuk terus berlatih dan meningkatkan prestasi yang di miliki sehingga prestasi prestasi tersebut bisa memberikan manfaat di kemudian waktu .

Siswa siswi lainnya harus melihat contoh siswa siswi yang berprestasi, semoga ini bisa memberikan inspirasi untuk yang lain lainnya.

Prestasi tasi unggulan ini tidak luput dari kekompakan, kebersamaan para guru, guru pengajar begitu juga para orang tua wali murid yang telah mendukung memotivasi anak mereka sehingga mampu berprestasi ujar kepek /urta swj(Ray)

KEGIATAN BERSIHKAN SAMPAH DALAM HARI LINGKUNGAN HIDUP SEDUNIA



KARAWANG, MBN- Dalam rangka menyambut hari lingkungan hidup sedunia kelurahan Karawang Wetan berkerja sama dengan dinas lingkungan hidup Kab. KARAWANG, membersihkan sampah yang ada di sepanjang jalur irigasi. Seiring majunya tingkat

pemikiran masyarakat serta kemajuan teknologi di segala bidang kehidupan, maka tingkat kesadaran untuk memiliki lingkungan dengan kondisi bersih seharusnya di tingkatkan dari sebelumnya. Jadi sudah selayaknya menjaga kebersihan serta kesehatan lingkungan menjadi tanggung

jawab Individu.

Lurah Karawang wetan mengatakan kegiatan gerakan gotong royong ini melibatkan para ketua rt/rw, masyarakat di bantu anggota koramil Kota Karawang, alhamdulillah kegiatan ini berjalan dengan lancar.

Harapan kami adalah dengan adanya kegiatan gotong royong kebersihan ini, kedepan masyarakat untuk tetap peduli terhadap lingkungan, tidak membuang sampah sembarangan agar kebersihan lingkungan tetap terjaga dan diupayakan tidak ada sampah yang berserakan sehingga menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. (Toto.S)

SMPN 1 KARAWANG TIMUR SEKOLAH BERBASIS IT



KARAWANG, MBN-

Sejak mulai diberlakukannya dari tahun 2016 SMPN 1 Karawang Timur Kec.Karawang Timur Kab. Karawang sudah menggunakan digital dan selain itu untuk berbasis IT yang diantaranya baik pembelajaran melalui sistem IT kemudian Pinfinger tersebut tentu ada kesepakatan, baik pemerintah daerah maupun sekolah berkomitmen yang melaksanakannya.

Sekolah berbasis IT adalah sekolah yang memanfaatkan IT sebagai teknologi penunjang dalam proses pembelajaran para siswa, biasanya tak hanya menjadi teknologi pendukung,

IT juga diajarkan lebih mendalam disekolah seperti SMP berbasis IT.

Kepala sekolah SMPN 1 Karawang timur Kalim Maryana S.pd.Ing.mm mengatakan selain itu akhir-akhir SMPN 1 Karawang timur mendapatkan kembali penghargaan dari gubernur Jawa Barat, Ahmad Heryawan dibidang Adi Wijaya serta kunjungan team dari dinas kesehatan dan BPLH datang kembali SMPN 1 Karawang timur untuk melanjutkan program dan usulan menjadi sekolah favorit dibidang lingkungan dan kesehatan yang diusulkan keningkat nasional.

Mudah-mudahan dengan

program seperti itu SMPN 1 Karawang timur lebih dikenal, lebih memasyarakat dan lebih diketahui bahwa program-program unggulannya tersebut itu akan dilaksanakan oleh warga sekolah.

Lebih lanjut Karim Maryana S.pd.Ing.mm mengatakan selain meningkatkan kualitas dalam bidang akademik, tentu diharapkan ada perubahan secara inovasi sumber daya manusia masing-masing guru untuk meningkatkan program yang berkualitas demi tertunjangnya program pemerintah untuk mensukseskan wajah pendidikan Nasional pungkasnya. (Toto.S)

Pengembang Perumahan Grand Shafira Gelar Syukuran



KARAWANG, MBN-

Pengembang perumahan Grand Shafira menggelar syukuran bersama masyarakat Desa Darawolong Kec.Purwasari Kabupaten Karawang, hadir dalam acara tersebut Kapolsek Purwasari, para tokoh masyarakat, kepala Desa Darawolong Edi Hartono dan para tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya kepala desa Darawolong mengatakan dengan dibangunnya perumahan Grand Shafira didesa Darawolong mudah-mudahan akan berdampak positif bagi pertumbuhan ekonomi masyarakat desa Darawolong.

Sementara dari

pihak pengembang yang diwakili oleh H. Deden mengatakan bahwa Grand Shafira berkeinginan untuk membantu warga masyarakat desa Darawolong kecamatan Purwasari Kab. Karawang yang berkeinginan memiliki rumah sendiri yang layak dengan harga murah, setelah semua perizinan lengkap semua, nanti akan kita mulai pembangunannya.

Pada lokasi lahan tersebut rencananya akan didirikan rumah type 36/60, 36/77, 45/88 dan ruko 2 Lantai.

Daftar harga sementara

1. Untuk tipe 30/60 rumah subsidi dijual dengan harga Rp.123.000.000 uang muka Rp.6.150.000, maksimum

plafond KPR Rp.116.850.000

2. Untuk tipe 36/77 dijual dengan harga Rp.250.000.000 uang muka Rp.50.000.000 maksimum plafond KPR Rp.200.000.000

3. Untuk tipe 45/88 dijual dengan harga Rp.300.000.000 uang muka Rp.55.000.000, maksimum plafond KPR Rp.245.000.000

4. Untuk ruko 2 lantai dijual dengan harga Rp.350.000.000 dengan uang muka Rp. 140.000.000 maksimum plafond KPR Rp.210.000.000

Semuanya dapat diangsur sampai dengan 25 tahun dengan angsuran bervariasi. (Toto.S)

BUPATI KARAWANG TINJAU

LANGSUNG KEGIATAN MASA

Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS)

KARAWANG, MBN
Bupati Karawang dr.Cellica Nurrachadiana didampingi Kadisdikpora Kabupaten Karawang melakukan monitoring pelaksanaan masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS) di Kabupaten Karawang dengan mengunjungi SMAN 5 Karawang. Rabu (19/7)

Monitoring ini, dijelaskan Bupati, berkenaan dengan penerimaan siswa-siswi baru dan instruksi dari Mendikbud. Dalam instruksi Mendikbud tersebut, Beliau menambahkan bahwa masa pengenalan

lingkungan sekolah (MPLS) atau dikenal dengan masa orientasi siswa (MOS) diubah dengan pola yang lebih baik. "Memang masih ada, cuma polanya telah dirubah dan tidak lagi bersifat merendahkan harkat martabat manusia, dalam hal ini para siswa-siswi yang baru masuk sekolah," jelasnya.

Istilah MOS, terang Bupati lagi, kini sudah diganti menjadi masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS). Untuk itu ia meminta kepada pihak sekolah, agar mengawasi proses MPLS tersebut, sehingga kegiatan

yang mengarah pada perlakuan tidak wajar tidak terjadi. "Banyak kegiatan positif yang bisa dilakukan dilingkungan sekolah yang manusiawi," tuturnya.

Selama ini, kata Bupati, yang dilakukan kerap dilakukan dalam kegiatan MPLS, para siswa disuruh mencari hal-hal yang tak masuk akal dan tidak ada konteksnya dengan pendidikan. Sekarang, ditegaskan dia bahwa pola tersebut diubah pada penekanan, di mana siswa-siswi akan dituntun untuk terlibat aktif dalam proses pendidikan.

Mereka akan memperhatikan di sisi-sisi moralitas siswa, kemampuan individual, dan semangat kebersamaan di dalam pendidikan.

Langkah tersebut, terang Bupati, bukan berarti tidak menghargai senioritas, tapi kekeluargaan yang perlu digalakkan dalam pendidikan, dengan memperhatikan aspek manusiawi. "Sekarang ini bukan zamannya lagi berbicara masalah senioritas-junioritas, tapi tunjukan kemampuan," ucapnya.

Sekarang, diungkapkan Bupati

bagaimana Kemendikbud telah membuat terobosan barunya dengan 'Gerakan Moral'. Kusnadi pun mengajak semua pihak agar mendukung pendidikan, karena dunia pendidikan ini adalah milik bersama seluruh komponen bangsa. Sehingga, dengan banyak gerakan moral, diharapkan dia, akan tumbuh generasi penerus bangsa yang berkualitas. "Gerakan moral ini baru dimulai tahun ini. Saya pikir banyak kekurangan dan belum maksimal, yang perlu dibenahi ke depan," ucapnya.

(rh01)

SDN Duren IV Kec. Klari Masih Dapat Berprestasi



KARAWANG, MBN-

SDN Duren IV Kec.Klari Kab. Karawang jumlah siswanya hanya 330 siswa dengan guru pengajarnya berjumlah 15 orang tetapi sekolah ini masih dapat berprestasi baik ditingkat Kabupaten maupun tingkat kecamatan hal ini dikatakan kepala sekolah SDN Duren IV Siti

Julaeha diruang kerjanya beberapa waktu yang lalu, selama bertugas menjadi kepala sekolah dalam menjalankan kepemimpinannya selalu bersinergi dengan dewan gurunya, murid-muridnya, dan berkoordinasi dengan komite sekolah, setidaknya sekolah ini bisa bersaing dengan sekolah-sekolah yang berada diwilayah perkotaan yang jumlah muridnya lebih banyak.

Ada beberapa prestasi yang pernah diraih ditingkat kecamatan dalam ajang O2SN 2016-2017 yaitu juara II volly putri, juara III bulu tangkis putra, juara 1 mipa (matematika), juara III calistung kelas II, untuk Sapta lomba tingkat kecamatan juara 1 MTQ putra, Juara II MHQ, juara II MTQ putri, dan lomba tradisional tingkat kecamatan juara 1 hadang/galah santang sedangkan

untuk tingkat kabupaten juara III LTUB.

Kepala sekola Siti Julaeha Spd lebih lanjut mengatakan walaupun SDN Duren IV dalam meraih prestasi tidak sebanyak tahun sebelumnya, tapi dengan semangat kebersamaan dan kerjasama yang baik SDN Duren IV selalu dapat mengikuti kegiatan-kegiatan yang diadakan ditingkat kecamatan dan mudah-mudahan ditahun berikutnya akan meraih prestasi yang lebih baik lagi.

Untuk kegiatan belajar mengajar dikelas saya utamakan budi pekerti siswa baik terhadap orang tua maupun terhadap guru dan para siswa diutamakan bisa membaca dengan benar, bisa menulis dengan baik, dan bisa berhitung dengan tepat selebihnya diperoleh dari luar sekolah "pungkasnya". (Toto.S)

Roadshow Paten Kecamatan Kutawaluya

KARAWANG, MBN-

Sebagai upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik, Pemerintah Kabupaten Karawang kembali menyelenggarakan kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling di tiap tiap Kecamatan se-Kabupaten Karawang di Tahun ke 2 (dua). Pada Jumat (14/7). Roadshow kegiatan tersebut kali ini bertempat di Kantor Kecamatan Kutawaluya. Dalam kesempatan tersebut, Bupati Karawang, dr Cellica Nurrachadiana turut meninjau langsung penyelenggaraan pelayanan publik yang dipusatkan di Kantor Kecamatan Kutawaluya tersebut.

Kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling sendiri merupakan implementasi dari Surat Mendagri Nomor 503/506/SJ Tanggal 28 Januari 2015 Perihal Optimalisasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik di Daerah, yang diselenggarakan dalam rangka meningkatkan dan mengoptimalkan pelayanan publik yang mudah bagi masyarakat hingga ke tingkat kecamatan. Pelayanan Publik Terpadu sendiri telah diagendakan Pemkab Karawang untuk digelar secara rutin 4 kali dalam sebulan.

Di Kantor Kecamatan Kutawaluya, warga masyarakat terlihat membludak untuk memanfaatkan berbagai jasa pelayanan yang ada. Salah satunya adalah layanan kependudukan yang diselenggarakan Dinas

Kependudukan dan Catatan Sipil. Dalam layanan ini, masyarakat dapat membuat dan memperpanjang berbagai administrasi kependudukan seperti KTP, Kartu Keluarga, dan Akta Kelahiran dalam tempo singkat.

Pelayanan lain diberikan oleh Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu (BPMPT) Kabupaten Karawang, yang menyediakan stand khusus guna menyelenggarakan berbagai layanan perijinan yang cepat dan mudah. Sementara dari pihak BPJS Kesehatan, turut menyediakan layanan pendaftaran BPJS bagi masyarakat. Tak ketinggalan dari Badan Keluarga Berencana dan Pemberdayaan Perempuan, yang turut menyediakan mobil dan ruangan khusus untuk Pelayanan KB bagi masyarakat.

Bupati Karawang, dr. Cellica Nurrachadiana dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan ini adalah sebuah upaya Pemerintah Kabupaten Karawang dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik sekaligus mendekatkan berbagai layanan publik kepada masyarakat di tingkat kecamatan. "Mudah mudahan hal ini benar-benar dapat dimanfaatkan oleh masyarakat," jelasnya.

Usai membuka secara resmi kegiatan Paten tersebut, Bupati Karawang juga sekaligus meresmikan Gedung Kantor Camat Kutawaluya dimana PATEN tersebut digelar. (rh01).

Bupati Karawang dr.Cellica Nurrachadiana pimpin Apel Kesadaran Nasional Bulan Juli

KARAWANG, MBN- Bupati Karawang dr.Cellica Nurrachadiana memimpin Apel Kesadaran Nasional Bulan Juli yang dipadukan dengan pengambilan sumpah dan pelantikan Kepala Desa serta peringatan hari Anti Narkotika Internasional (HANI) Badan Narkotika Nasional Kabupaten Karawang dan Penterahan SK CPNSD dari THL – TB Penyuluh pada Kementerian Pertanian formasi Tahun 2016 dilingkupi Kabupaten Karawang Tahun 2017 bertempat di Plasa Kantor Bupati, Senin (17/07). Sebelum membacakan sambutan Presiden RI Bupati menyampaikan, pelaksanaan apel Hari Kesadaran Nasional, diharapkan dapat memberikan sentuhan semangat bagi aparatur pemerintah untuk melaksanakan tugas dan pengabdian serta mampu merespon apa yang menjadi harapan dan keinginan rakyat, karena korpri merupakan pendukung utama dalam melakukan reformasi birokrasi, demi terciptanya pemerintahan yang baik dan bersih. dalam menciptakan kondisi tersebut, tentunya banyak aspek yang harus kita benahi diantaranya : peningkatan disiplin dan etos kerja serta meningkatkan pelayanan yang prima kepada masyarakat. untuk itu, Beliau berharap kepada segenap anggota KORPRI, baik perorangan maupun dalam komunitas organisasi, agar memiliki komitmen yang kuat dalam meningkatkan kinerja sebagai pelayan masyarakat, karena korpri memiliki peran dan tanggung jawab untuk menjalankan tugas-tugas pemerintahan dan melayani kepentingan masyarakat. Lanjutnya, pengambilan sumpah jabatan dan pelantikan Kepala Desa terpilih ini, berdasarkan peraturan Bupati Karawang Nomor 37 Tahun 2014 tentang “tata cara pemilihan kepala desa di Kabupaten Karawang” dan keputusan Bupati Karawang Nomor : 141.1/kep.496-huk/2017 tentang “tahapan dan jadwal pemilihan kepala desa serentak gelombang II di kabupaten karawang Tahun 2017”. Dengan demikian menurut Beliau langkah awal yang harus dilakukan oleh Kepala Desa yang baru, adalah memahami dan menguasai peran dan tugas sebagai Kepala Desa sebagaimana diatur dalam UU No 6

Tahun 2014 tentang desa, kemudian perda Kabupaten Karawang No 13 Tahun 2014 tentang desa perda tersebut menjabarkan berbagai hal tentang : tugas, wewenang, hak dan kewajiban kepala desa khususnya dalam menyelenggarakan urusan pemerintahan desa, pemberdayaan dan kesejahteraan masyarakat secara merata dan menyeluruh, pungkasnya. Ditambahkannya, kita patut bersyukur kepada Allah SWT, karena pelaksanaan pilkades melalui proses dan mekanisme demokratis yang luber dapat berjalan aman, tertib, lancar dan sukses diseluruh TPS-TPS antara lain, Desa Wanakerta Kecamatan Telukjambe Barat, Desa Cikampek Utara dan Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru, Desa Payungsari Kecamatan Pedes, Desa Balongsari Kecamatan Rawamerta, Desa Tanjungmekar Kecamatan Pakisjaya, Desa Cikampek Selatan Kecamatan Cikampek serta desa Jatisari Kecamatan Jatisari yang dilaksanakan pilkades secara serempak pada Tanggal 21 Mei Tahun 2017. kesemuanya itu berkat kesadaran yang tinggi dari warga masyarakat dengan sungguh-sungguh telah menghayati, mengamalkan dan menjalankan arti : keamanan, ketentraman dan ketertiban yang dijiwai oleh rasa kebersamaan dan didasari : “silih asih, silih asah dan silih asuh”, diantara sesama warga masyarakat, ujunya. Disisi lain, mengenai penyerahan SK CPNSD Beliau menyampaikan, kepada para tenaga honorer yang diangkat menjadi CPNSD harus memiliki tekad yang kuat disertai rasa tanggung jawab yang tinggi. “Saudara harus lebih mengedepankan pelayanan yang prima kepada masyarakat, bukan mengedepankan hak bagi kepentingan pribadi atau golongan, karena pengadaan PNS bukan semata-mata untuk mengisi formasi saja, akan tetapi lebih di titik beratkan pada pengadaan figur aparatur pemerintah yang memiliki kemampuan dan memahami tugas, fungsi, serta sadar akan tanggung jawabnya sebagai aparatur pemerintah, abdi negara dan abdi masyarakat yang profesional dan proporsional sesuai bidangnya masing-masing,” tegasnya. Lebih lanjut, Beliau menekankan kepada CPNSD yang baru diangkat

bahwa “Saudara-Saudara harus memahami, mentaati, dan menjalankan tugas dan fungsi dengan meresapi dan mengamalkan ikrar Panca Prasetya Korpri yang merupakan landasan dalam mewujudkan karsa dan karya sesuai doktrin Bhineka Karya Abdi Negara” imbuhnya.

Terakhir Beliau menyampaikan sambutannya terkait Hari Peringatan Anti Narkotika Internasional, Sesuai dengan tema dunia dalam peringatan HANI pada Tahun 2017, yaitu “LISTEN FIRST : Listening to children and youth is the step to help them grow healthy and safe – Mendengarkan suara hati anak anak dan generasi muda merupakan langkah awal untuk membantu mereka tumbuh sehat dan aman dari penyalahgunaan narkotika, harus menjadi gerakan yang menyeluruh baik global, regional maupun nasional. Anak – anak dan remaja adalah kelompok yang memegang peranan penting dalam menentukan nasib bangsa dan negara di masa yang akan datang. Oleh karena itu menurut Beliau negara berkewajiban menciptakan lingkungan yang baik bagi tumbuh kembang mereka. Menjaga mereka dari ancaman bahaya Narkotika adalah pekerjaan yang tidak mudah dan tidak dapat dilakukan secara sektoral. Negara dan masyarakat harus bersama sama, bahu membahu mewujudkan daya tangkal, daya tolak, dan daya cegah terhadap penyalahgunaan narkotika di kalangan generasi muda, agar mampu menolak narkotika dan siap menjadi generasi tangguh serta siap menerima tongkat estafet kepemimpinan negri ini”, Imbuhnya.

Dalam mewujudkan masyarakat Indonesia bersih dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika dan prekursor narkotika, diperlukan dukungan dan perhatian sepenuhnya dari semua lembaga pemerintah, baik kementerian maupun non kementerian dan juga seluruh elemen masyarakat. Oleh karena itu, melalui momentum peringatan HANI 2017, Bupati berharap dapat memperkuat aksi dan kerjasama di semua tingkatan untuk membangun kesadaran nasional agar hidup sehat dan bersih dari penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika di bumi pertiwi Indonesia”, tegasnya. (rh01)

LOMBA CIPTA MENU BERAGAM,

BERGIZI SEIMBANG DAN AMAN

TINGKAT KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2017

KARAWANG, MBN

Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Karawang menyelenggarakan lomba cipta menu Beragam, Bergizi Seimbang dan Aman (B2SA) berbasis sumber daya lokal Tahun 2017 tingkat Kabupaten Karawang, bertempat di Aula Husni Hamid, Senin (17/07).

Pesertanya merupakan para ibu dari Organisasi kewanitaan, yaitu Tim Penggerak PKK Kecamatan se-Kabupaten Karawang.

Pelaksanaan lomba cipta menu berbasis sumber daya lokal dibuka oleh Bupati Karawang dr.Cerllica Nurrachadiana, dan dihadiri Ketua TP-PKK Kabupaten Karawang, Hj. Ida Zamakhsyari serta sejumlah camat di Kabupaten Karawang. “Terpenting, dalam pelaksanaan lomba cipta menu ini adalah bisa memberikan pencerahan terhadap masyarakat. Cara mengeloah bahan lokal, menjadi makanan yang layak dan memenuhi gizi seimbang

bagi tubuh,” ujar Bupati dalam sambutannya.

Ia menyampaikan keberhasilan dalam proses pembentukan sumber daya manusia diantaranya ditentukan oleh keberhasilan dalam memenuhi kecukupan pangan dan perbaikan pola konsumsi pangan.

“Kita harapkan dengan lomba ini bisa mewujudkan perbaikan pola konsumsi melalui penganekaragaman pangan yang diarahkan untuk meningkatkan

kesadaran masyarakat dan membudayakan pola konsumsi pangan Beragam, Bergizi Seimbang dan Aman (B2SA), guna menunjang hidup sehat, aktif dan produktif,” tuturnya.

Menurut Bupati, pola konsumsi pangan masyarakat sampai saat ini masih menunjukkan kecenderungan kurang beragam dari jenis pangan dan keseimbangan gizinya. Sebab, selama ini beras masih mendominasi dalam pola konsumsi pangan masyarakat,

sementara konsumsi karbohidrat lainnya yang dahulu biasa dikonsumsi semakin tergeser sejalan dengan perubahan gaya hidup masyarakat.

“Maka perlu ada upaya secara terus menerus untuk merubah pola konsumsi masyarakat ke arah pola konsumsi pangan B2SA. Memang upaya ini tidak mudah karena terkait dengan perilaku masyarakat sehingga perlu melibatkan pemangku kepentingan terkait,” terangnya. (rh01)

Wakil Bupati Karawang membuka kegiatan Pelatihan Kader POSKESTREN Se-Kabupaten Karawang

KARAWANG, MBN-

Wakil Bupati Karawang H. Ahmad Zamakhsyari membuka kegiatan Pelatihan Kader Poskestren Se-Kabupaten Karawang yang diselenggarakan oleh Bagian Yansos Setda Kabupaten Karawang dibawah pimpinan Kabag Yansos H. Matin Abdul Rajak yang bertempat di RM. Alam Ceria, Karawang, Rabu, (19/7). Dalam Acara tersebut para Kader Poskestren sebelum mendapatkan pembekalan dari pemateri, mereka terlebih dahulu diberi ujian test

tertulis agar dapat diketahui sampai sejauhmana pemahaman mereka mengenai kesehatan yang nantinya hasil kegiatan ini akan mereka praktekan dalam lingkungan pesantren masing-masing kader.

Wakil Bupati Karawang berharap agar para kader yang mengikuti kegiatan ini dapat menciptakan kesadaran, kemampuan, dan kemandirian masyarakat di lingkungan pondok pesantren untuk ber-Prilaku Hidup Bersih dan Sehat. Selain itu beliau juga

berpesan agar para kader pelatihan kesehatan ini mampu menjunjung tinggi kebersihan pondok pesantren karena kebersihan itu sebagian dari iman.

Dalam kegiatan Pelatihan Kader Poskestren ini diikuti oleh 100 santri mukim yang tergabung dalam 12 pondok pesantren yang sebelumnya telah mendapatkan sosialisasi dan pembinaan dari tim pembina Poskestren Tingkat Kabupaten di bawah naungan Bagian Yansos Setda Kabupaten Karawang. (rh01).

Disdikpora Gelar Invitasi Olahraga Tradisional

KARAWANG, MBN-

Guna mengeksiksan kembali Invitasi Olahraga Tradisional yang kian hari mulai tergeser keberadaannya dengan permainan modern, dan juga selain sebagai ajang hiburan kegiatan ini merupakan kegiatan dimana turut melestarikan budaya sunda, atas dasar itu semua, Disdikpora Kab Karawang menggelar Invitasi Olahraga Tk Kab Karawang Tahun 2017.

Kegiatan tersebut digelar di Hal depan Stadion Singaperbangsa Karawang, serta dibuka langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang Drs.Dadan Sugardan.M.Pd, pada Rabu (19/7)

Dalam sambutannya Kadisdik menyampaikan, Sebagaimana kita ketahui bersama, kegiatan ini memiliki maksud dan tujuan yang sangat luhur, tidak hanya dalam rangka memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat saja, melainkan turut ditujukan untuk memelihara dan mewariskan permainan olahraga tradisional sebagai bagian dari budaya bangsa yang kita cintai di Jawa Barat khususnya di Kabupaten Karawang terdapat banyak sekali warisan budaya berupa permainan olahraga tradisional yang sangat beragam. Permainan tersebut sarat dengan ajaran ajaran luhur seperti menempa kesabaran dan keterampilan serta mengajarkan kita akan pentingnya kerjasama untuk meraih dan mewujudkan sesuatu.

Selanjutnya Kadisdik berkata dengan digelarnya Invitasi Olahraga ini adalah komitmen dari Disdikpora Kab Karawang untuk terus meletarikan olahraga Traditional, kepada anak anak yang hadir pada saat ini juga

diharapkan dapat menyenangkan olahraga traditional ini, karena ini merupakan kewajiban kita semua untuk melestarikan budaya.

Lebih lanjut Kadisdik berpesan, Prestasi anak anak yang didapat di tk Kabupaten ini perlu ditingkatkan hingga ditingkat Propinsi maupun Nasional. Oleh karena itu dalam kesempatan ini Saya berharap kepada anak anaku sekalian yang akan bertanding, untuk dapat menunjukkan kemampuan yang terbaik dan berprestasi maksimal dengan tetap menjunjung tinggi sportifitas dan semangat persaudaraan. Disdikpora ialah OPD yang memiliki program jangka panjang yang tidak dapat dilihat hasilnya secara langsung seperti mendidik anak akan terlihat setelah dewasa nanti tidak seperti Infrastruktur yang tiap pengerjaan ada bentuk fisik langsung terlihat kualitasnya, yang mendidik tersebut ialah guru maka dari itu kami dari ucapkan terimakasih kepada guru guru yang ada di Kabupaten Karawang yang selalu terus generasi baik di masa yang akan datang untuk dapat berkontribusi memajukan Kabupaten Karawang”, ujarnya.

Gelaran Invitasi Olahraga ini untuk juga disiapkan yang berprestasi untuk ke jenjang lebih atas yakni tk propinsi maupun nasional, 4 Macam Invitasi Olahraga yakni Hadang yang bahasa dahulu biasa di sebut Galah, kemudian ada Gadongan ada Engrang yang menggunakan bambu, taropah panjang, serta 1 (satu) nomor seleksi yaitu sumpit. Untuk jumlah peserta terdiri dari 600 atlet dari 30 UPTD Pendidikan Kecamatan, hadir pula Kepala UPTD Paud SD Se-Kab Karawang sebagai official untuk membawa atlet dari pelajar di masing masing daerahnya(rh01)

Pemkab Karawang Gelar Peringatan Hari Keluarga Nasional

KARAWANG, MBN- Pemerintah Kabupaten Karawang melalui Dinas Pemberdayaan Perempuan Keluarga Berencana (DPPKB) menggelar peringatan Hari Keluarga Nasional Tingkat Kabupaten Karawang. Peringatan tersebut di gelar di Plasa Kantor Bupati Karawang Selasa (18/7), apel tersebut dihadiri seluruh pejabat Kepala Dinas, Badan, beserta Camat seKabupaten Karawang. Bupati Karawang dr.Cellica Nurrachadiana bertindak sebagai Pembina Apel.

Hal tersebut digelar bertujuan untuk meningkatkan kembali akan pentingnya arti keluarga dan peran keluarga dalam menjalankan fungsi – fungsi keluarga untuk pembangunan karakter bangsa.

Dalam sambutannya Bupati berpendapat “Keluarga merupakan lembaga yang paling kecil dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa

dan bernegara. Selain itu, lingkungan keluarga, orang tua, anak dan keluarga terdekat merupakan tempat bersemi kasih sayang, sikap dan perilaku hormat menghormati, tumbuhnya nilai-nilai moral, agama dan kemanusiaan, serta tempat berlangsungnya interaksi yang harmonis, dalam suasana yang silih asah, silih asih, jeung silih asuh.

Peringatan Hari Keluarga Nasional tahun ini merupakan momentum yang sangat tepat untuk terus memasyarakatkan pentingnya fungsi dan peran keluarga dalam memperkuat ketahanan nasional, serta mewujudkan persatuan dan kesatuan bangsa, karena sesungguhnya kualitas kehidupan masyarakat sangat ditentukan oleh kualitas kehidupan keluarga. baik buruknya kehidupan yang ada di masyarakat, ditentukan oleh baik buruknya kehidupan keluarga”, ujarnya.

Dalam laporannya ketua Panitia Hari Keluarga, Kepala DPPKB Karawang, Drs.Rochuyun A.Santosa menjelaskan “Tema Dengan Hari Keluarga Nasional kita bangun karakter Bangsa melalui Keluarga yang berketahanan, peringatan ini merupakan perwujudan kepedulian Pemerintah dan Masyarakat dalam upaya menjadikan keluarga sebagai subjek dan objek pembangunan bangsa”, tuturnya.

Pada kesempatan ini dilakukan penyerahan penghargaan kepada pelaksana, Kader KB. Peserta apel sendiri terdiri dari kader KB dari seluruh Kecamatan ikut partisipasi Harganas Tingkat Kabupaten Karawang. Usai apel peringatan Harganas, Bupati melepas konvoi kader KB Kab Karawang tiap Kecamatan memakai motor ditunjukan guna kekompakan tercipta sesama kader KB. (rh01)